

TABOU

L'AMOUR RÉINVENTÉ. À 80 ANS!

"La sexualité des seniors est-elle taboue" ? Titillée par la question, titre d'une conférence récente, La Gazette a interrogé son auteur, la sexothérapeute montpelliéraine Marie-Noëlle Lanuit. Et sollicité les tendres témoignages de retraités à Clapiers. Il n'y a pas d'âge pour aimer. . .

vette a 93 ans, Jean 86. Depuis vingt ans, après deux veuvages, ils forment un couple visiblement uni (photo ci-dessus), aimant danser au bal des retraités de Castelnau-le-Lez, jouer de l'accordéon et chouchouter "leurs" douze petits-enfants. L'an dernier, suite à une chute dans l'escalier et une mobilité réduite, Yvette est entrée au Foyer du Romarin, à Clapiers. C'est là que Jean la visite tous les jours.

"Plus on prend de l'âge, plus on s'attache, commente Jean, très à l'aise face au journaliste venu dans cette maison de retraite pour recueillir des témoignages sur les amours tardives. Mes enfants ont leur situation, ça nous laisse plus de temps pour dialoguer, l'esprit libre, et prendre plaisir à être ensemble. L'acte, on ne le fait plus vraiment, mais on partage des caresses, des bisous..."

Malice. Yvette n'en perd pas une et réagit, en surjouant un brin l'indignation: "Ah, non, on neva pas parler de ça !"Et puis, taquine: "On se tient par la main, ça fait partie du programme." Et au cas où on n'aurait pas compris: "C'est pas non plus une corvée, hein", les yeux pétillants de malice bienveillante.

L'amour et la sexualité chez les "seniors", disons de 70 ans à la fin ? Même si la question reste relativement to qu'aujourc conférence sexothérap rage nos aî sentimenta tive" à part page 4).

Pilule. Pou se libérer ment se ré amoureuse sont les obs Les répons Romarin, mutations temps, de sociétales. Premier co en plus vie l'Insee, l'e femmes (4 ans pour le plus en plu touchent d Dans l'Hexa 24,5 % de XXº siècle) seront 20 m ticulièreme ont 65 ans politaine.